

# Tout va bien

## Synopsis :

Âgés de 14 à 19 ans, cinq adolescents ont traversé des déserts et des mers, seuls. Arrivés à Marseille, ces filles et garçons portent en eux l'espoir brûlant d'une nouvelle vie.

Ils apprennent un métier, un pays, des habitudes et pour certains une langue. « Tout va bien » répètent-ils obstinément à leurs familles. Mais le véritable voyage ne fait que commencer...

## Réalisateur :

Thomas Ellis a été journaliste en Inde, au Pakistan et en Afghanistan. Il est rentré en France depuis 2019, habite Marseille où il s'est investi beaucoup auprès de mineurs étrangers dans des foyers, en particulier pour animer des ateliers d'écriture, au cours desquels ces jeunes développent leurs rêves et leurs cauchemars. Il a voulu faire ce film pour témoigner du parcours de 5 adolescents depuis leur arrivée à Marseille jusqu'à leurs nouvelles vies, en montrant leurs réussites plutôt que les drames humanitaires. Il les a vus se transformer physiquement et mentalement et a voulu témoigner de leurs capacités à grandir et évoluer. Il tenait à faire un film avec de belles images et a pu bénéficier de bon matériel pour faire un film de cinéma, et où on ne parle pas de statistiques... Il attend que nous complétions lors du débat avec des infos sur notre région.

## Photos



## Sortie :

En salle le 7 janvier 2026. Avant-premières courant octobre en région AURA.

**À ne pas manquer !**  
**Nous vous tiendrons informés**